

Ressort: Finanzen

Studie: Für die Hälfte der Beschäftigten gilt Branchentarifvertrag

Nürnberg, 03.06.2013, 10:01 Uhr

GDN - In Deutschland haben im Jahr 2012 rund 50 Prozent der Beschäftigten in Betrieben gearbeitet, für die ein Branchentarifvertrag galt. Das zeigt eine Befragung von mehr als 15.000 Betrieben durch das Institut für Arbeitsmarkt- und Berufsforschung (IAB) in Nürnberg.

Seit 1996 ist die Zahl der tarifgebundenen Betriebe stark allerdings zurückgegangen. 1996 arbeiteten in Westdeutschland 70 Prozent der Beschäftigten in Betrieben, in denen ein Branchentarifvertrag galt. Im Jahr 2012 waren es nur noch 53 Prozent. In Ostdeutschland sank der entsprechende Anteil der Beschäftigten von 56 auf 36 Prozent. Gegenüber 2011 bedeutet das einen Rückgang um jeweils einen Prozentpunkt.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-15077/studie-fuer-die-haelfte-der-beschaeftigten-gilt-branchentarifvertrag.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com